
 

第３回名古屋市スポーツ市民局指定管理者選定委員会スポーツ施設第２部会 議事要旨 

 

○日 時：令和４年９月９日（金曜日）午前１０時００分～午後５時３０分 

          令和４年９月１２日（月曜日）午前９時３０分～午前１１時１０分 

 

○場 所：名古屋市役所西庁舎１２階 西１２Ａ会議室 

 

○出席者：（委 員）加藤義人委員、稲嶋修一郎委員、三井栄委員、平野佳代子委員、 

福谷朋子委員 

（事務局）スポーツ推進部長、スポーツ施設室長、スポーツ施設室スポーツ施

設係長、主査（スポーツ施設の管理等合理化）、 他 

 

○議 題 

１ 第２次審査について（非公開） 

２ 指定管理者候補者及び次点候補者の選出について（非公開） 

※指定管理者の選考審査において、審査の過程を公開すると、法人等に明らかに不利

益を与えると認められる情報が含まれ、また、選定委員の率直な意見の交換若しくは

意思決定の中立性が不当に損なわれる恐れがあることから、非公開とした。 

 

○議事要旨 

１ 第２次審査について 

各申請団体のプレゼンテーションとそれに対する質疑応答を経て、審査基準に基づ

き各委員による申請団体の評価を行った。 

２ 指定管理者候補者及び次点候補者の選出について 

事務局より資料に基づいて説明を行い、質疑応答を行った。また、評価結果に基づ

き候補者及び次点候補者を選出した。 

 

○委員から出された主な意見 

【総合体育館ＮＫ共同事業体】 

・総合体育館の運営実績、経験をもとに安定した管理運営が期待できる。 

・施設の特性を熟知し、豊富なネットワークや独自の技術を活かした実績に基づく 

提案は評価できる。 

・管理運営経費の縮減に向けた運営方法の工夫に期待したい。 

 

【公益財団法人名古屋市教育スポーツ協会】 

・本市スポーツ施設の多くの管理運営実績があり、安定した管理運営が期待できる。 

・幅広い層に対する教室事業はじめ充実した事業展開が評価できる。 

・豊富なネットワークを活かした地域連携の高まりが期待できる。 

・多くの施設を運営する利点を活かし、管理運営経費の縮減に向けた運営方法の工夫 

に期待したい。 

 

 



 

【ＴＡＣ・テルウェル共同事業体】 

・多様な観点からサービス水準向上につながる実行可能性の高い提案が豊富であり、 

創意工夫にあふれた事業計画と意欲を高く評価できる。 

・施設の維持管理について独自の提案があり、安心安全な施設づくりが期待できる。 

・積極的な事業展開による収益確保やコスト縮減の工夫など持続可能な施設運営が 

期待できる。 

 

【シンコースポーツ株式会社 名古屋支店】 

・スポーツ施設の管理運営の豊富な経験があり、業務履行体制も整備されている。 

・スポーツ実施率向上に向けたターゲット層と実施策が明確であり、遊休空間を活用 

した事業展開など積極的な提案が評価できる。 

・新たな収益確保策など独自の提案により、持続可能な施設運営が期待できる。 

 

【株式会社ＪＰＮ】 

・これまでの管理運営の実績があり、安定した管理運営が期待できる。 

・時代の潮流や利用者ニーズに着眼した提案内容となっており、利用者サービスの 

向上が期待できる。 

・管理運営経費の縮減に向けた運営方法の工夫に期待したい。 

 

【総括】 

・指定期間初年度から期待通りにその能力を発揮できるよう鋭意努力し、事業計画を 

着実に遂行されたい。 

・市に対しては、モニタリングで把握した内容を指定管理者の評価へ具体的かつ明確に 

反映するよう努められたい。 

 


